



みなみかせ

学校だより No.9

教育目標 ほがらかで さわやかな子

令和3年10月1日



マラソン記録会のようす



低学年はグラウンドで実施
大回り3周 約800m



中学年から河川敷 約1000m



高学年は約1500m 全員完走



たくさんの応援ありがとうございました

心と体を鍛えた

マラソン記録会・マラソンタイム

天候に恵まれ、予定通り9月29日にマラソン記録会を行いました。応援に来ていただいた皆様、たいへんありがとうございました。記録会の前には、休み時間に5分間のマラソンタイムを設けて走ったり体育の時間にコースを走って練習したりして本番を迎えました。

「〇分〇秒を目指す」「〇位以内」「〇さんに勝つ」「最後まで走る」「ペースを守る」など、その子の力に応じてさまざまなめあてをもってがんばりました。小学校段階での持久走・かけ足の内容は、「学年に応じた時間を無理のない速さで走り続けること」です。速い・遅いに関係なく、自分に合った速さを知り、一定の速さで走り続ける技能と精神力を身につけることができればOKなのです。

ですから、順位や記録にこだわらず、最後まで走り通したことやマラソン記録会に向けて一生懸命練習したことをおおいにほめてあげてください。また、これを機会にお家の人もご自分の運動生活を見直し、自主的なマラソンタイムをつくってみてはいかがでしょうか。

(文責 校長 川崎久雄)

令和3年度 全国学力・学習状況調査結果から

この調査は、全国の6年生を対象に5月27日に実施されました。（昨年度は新型コロナウイルスの影響で実施されませんでした。）その結果が発表されましたので、南小の結果の概要をお知らせします。

- ◇ 国語と算数の正答率は、いずれも全国平均にわずかに届きませんでした。この結果を真摯に受け止め、今後なお一層学力向上・授業改善に努めてまいります。
- ◇ 児童質問紙の結果からは、次のことが言えそうです。（全国平均と10%以上の差があるもの）

南小の6年生は、全国平均と比べると…

- ① テレビゲームをする時間が長い。
- ② 将来の夢や目標をもっている子が多い。
- ③ 難しいことでも失敗を恐れないで挑戦する。
- ④ 学校に行くのが楽しい。
- ⑤ 自分の思っていることや感じていることを言葉で表せる。
- ⑥ 学習塾の先生や家庭教師の先生に教わる子が少ない。
- ⑦ 地域の行事に参加する子が多い。
- ⑧ 地域や社会をよくするために何をすべきかを考えている。
- ⑨ 5年生までの授業で、各教科などで学んだことを生かしながら、自分の考えをまとめたり、思いや考えをもとに新しいものを作り出したりする活動を行ってきた。
- ⑩ 総合的な学習の時間では、自分で課題を立てて情報を集め整理して、調べたことを発表するなどの学習活動に取り組んでいる。
- ⑪ 国語の勉強が好きな子が多い。
- ⑫ 算数の勉強が好きな子が少ない。
- ⑬ 英語の勉強が好きな子が多い。



この中でも、④の「学校に行くのが楽しい」が100%だったのはなによりです。また、②や⑦～⑩については、南小で力を入れている「ふるさと学習」の成果と考えます。

①のゲーム時間については、全国・県と比較してかなりの差がありますので、ご家庭でも対応を考えていただきたいと思います。

若宮中学校から、10月24日（日）に実施を計画していた第2回リサイクル運動（廃品回収）は中止するとの連絡がありました。ご承知おきください。

10月の主な行事予定等

10/1日（金） この日に予定の加茂市・田上町科学研究発表会は紙上発表となりました。	18日（月）南小フェスティバルの振休
4日（月）PTAバザー委員会 9:00～	19日（火）委員会
5日（火）クラブ	21日（木）就学時健康診断のため、5年生以外3限・給食後下校。
7日（木）全校集会	下校 5年以外 13:00 5年 15:50
11日（月）・12日（火）若宮中あいさつ運動	24日（日） この日に予定のPTA第2回リサイクル運動（若宮中PTA主催）は中止。
12日（火）クラブ	26日（火）委員会 PTA広報部会
15日（金）南小フェスティバル前日準備	27日（水）6年PTA学年行事
下校 1～4年 13:20 5・6年 15:30	28日（木）児童集会
17日（日）南小フェスティバル	